



雪国に春を告げる花 ユキツバキが開花しています



令和7年4月17日撮影

国営越後丘陵公園 里山フィールドミュージアム内の花の森では、**ユキツバキが開花しています。**

- 新潟県の木に指定されているユキツバキの大群落が約1haメートルにわたり形成されています。
- 枝が細くしなやかなため、雪の重みに強く、雪の下に埋もれながら厳しい冬を超えます。雪解けを待って深紅の美しい花を咲かせることから、「雪国で春を告げる花」と言われています。
- 珍しい白花のユキツバキも開花しています。

皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載を賜りますようお願い申し上げます。

【お問合せ】

越後公園管理センター 企画運営グループ：木村・山下・小林

〒940-2082 新潟県長岡市宮本東方町字三ツ又1950-1

電話：0258-47-8001 FAX：0258-47-8002

公園 HP：<https://echigo-park.jp/>

facebook：@echigopark

instagram：@echigohillsidepark

X：@echigo_park



facebook



instagram



X